

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 30. Juni 2010

Mobile Jugendarbeit

Beschluss Nr. 0021

Der Magistrat - Dezernat VI - wird dringend gebeten, den Beschluss Nr. 504 des Finanz- und Wirtschaftsausschusses vom 13.12.2007 in dem Haushaltsmittel für die Mobile Jugendarbeit in den östlichen Vororten beschlossen wurden, in die Tat umzusetzen um damit die Personalausstattung der Mobilen Jugendarbeit entsprechend den vorgelegten Konzepten zu verbessern.

Begründung

Derzeit sind die für Kloppenheim beantragten genehmigten und besetzten 8 hauptamtlichen Sozialarbeiterstunden bereits ausgeschöpft. Die aufsuchende Jugendarbeit war sehr erfolgreich, so dass sich eine weitere Gruppe junger Menschen gefunden hat, welchen noch einen weiteren Betreuungsbedarf hat.

Verteiler:

Dez. VI z.w.V.

Amt 51

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin